



AGENDA INFORMATIVA “La Voz de la Región”

Fecha: 25 de SETIEMBRE de 2012

HOY EN EL PROGRAMA:

1.

Hoy en el programa el Dr. Marco Gamonal Guevara, Gerente Regional de Desarrollo Social nos hablará sobre la donación de un moderno equipo Oftamológico y de última generación, que la Iglesia de Jesucristo de los Santos de los últimos días, donó en el marco del programa ayuda humanitaria, al servicio de oftamología del Hospital Regional de Cajamarca.

La entrega se realizó en el auditorio del referido nosocomio y contó con la participación del Dr Javier Aliaga Barrera, director del Hospital Regional de Cajamarca y la Dra, Yanett Garrido, jefa del Servicio Oftamológico quien señaló que el equipo valorado en 40 mil dólares será utilizado en favor de los pacientes que sufren de Glaucoma y catarata, realizando operaciones laser.

Así mismo, el Dr. Marco Gamonal, dará a conocer su opinión sobre la campaña de difamación propiciada por el Diario Perú 21, del Grupo Comercio, contra el presidente, Gregorio Santos Guerrero, entre otros temas de coyuntura actual.

Es importante conocer que el glaucoma es una enfermedad del ojo que reduce la visión de manera gradual. Por lo general no presenta síntomas y puede resultar en la pérdida de la visión de manera repentina.

Sin el tratamiento apropiado, el glaucoma puede llevar a la ceguera. La buena noticia es que con exámenes oftalmológicos periódicos, la detección temprana y el tratamiento puede preservar la integridad visual.

ENTREVISTA

2.

AUDIOS ARENGAS LOS BAÑOS DEL INCA

Cientos de pobladores del distrito de Los Baños del Inca, provincia de Cajamarca, protestaron ayer contra la ampliación del proyecto Carachugo de la empresa minera Yanacocha, cuyos trabajos de exploración ponen en inminente peligro el agua de consumo humano en la zona.



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y
RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Integración Nacional y el Reconocimiento de Nuestra Diversidad

Los pobladores, convocados por el Comité de Gestión del Recurso Hídrico, se movilizaron por las calles de Cajamarca, en contra de la ampliación del proyecto Carachugo de Minera Yanacocha, que pretende ingresar al cerro La Shacsha, que es considerado como uno de los principales acuíferos de la zona; además se exige que la empresa respete la Ordenanza Municipal 051-2006 de la Municipalidad Distrital de Los Baños del Inca, que declara como zona de Conservación Municipal esta cuenca.

El distrito Baños del Inca está considerado como una de las 7 maravillas naturales del Perú por sus aguas termales.

Los manifestantes llegaron a la municipalidad de Cajamarca para exigir al alcalde Ramiro Bardales que se pronuncie sobre el tema. Bardales refirió que se tomarán los acuerdos que sean necesarios para que el día viernes 28 se apoye a la delegación que visitará el cerro La Shacsha. “En cualquier momento estamos para recibir la delegaciones de Baños del Inca y como municipalidad provincial estamos para apoyarnos. Espero que ustedes comprendan, porque no solamente es una situación del alcalde sino también tenemos que tomar un acuerdo con el consejo municipal”, dijo.

Jesús Julca Díaz, el alcalde distrital que encabezó la jornada de protesta, denunció que minera Yanacocha viene utilizando los recursos hídricos a gran escala, lo que podría dañar la cadena hídrica de esta zona.

AUDIO JESÚS JULCA

Se informó que para el próximo viernes 28 de setiembre, se realizará una marcha al cerro La Shacsha, con el fin de desalojar la maquinaria de minera Yanacocha.

El alcalde de Baños del Inca, Jesús Julca, señaló que la visita a las diferentes instituciones fue para pedir apoyo, a fin de que el día 28 asistan a la zona de La Shacsha para constatar in situ cómo están los trabajos que realiza Yanacocha. “No queremos que se amplíe hacia el cerro La Shacsha. Todos conocemos que es nuestro pulmón de agua”, dijo.

A la una y veinte de la tarde, los preocupados pobladores junto a sus autoridades, se dirigieron a la gobernación de Cajamarca para entregar un documento, informando sobre la defensa de estos recursos hídricos. Ante el cierre de puertas de la gobernación y la ausencia del gobernador Ever Hernández, se improvisó un pequeño mitin donde Julca Díaz, agradeció a los bañosinos.

AUDIO JESÚS JULCA POST MOVILIZACIÓN

Por su parte, el vicepresidente de la región Cajamarca, César Aliaga Díaz, que también estuvo presente en la movilización, anunció en nombre de la institución su total respaldo a las demandas del distrito de Los Baños del Inca, y anunció que acompañarán en todas las gestiones para que se respete el agua de ese distrito y de todo Cajamarca.



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y
RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Integración Nacional y el Reconocimiento de Nuestra Diversidad

AUDIO VICEPRESIDENTE

Finalmente, Juana Huaripata Martínez, integrante de la Comisión Especial en defensa de la Ordenanza Municipal 051 que protege la zona de la Shacsha, lamentó que el gobernador, Ever Hernández, no los haya recibido, y además manifestó su preocupación por el peligro que corre el balneario turístico de Los Baños del Inca.

AUDIO JUANA HUARIPATA MARTÍNEZ.

Sobre el tema tendremos hoy una entrevista con el regidor de la comuna de Los Baños del Inca, Fernando Chuquiruna Gallardo, para que nos explique el proceso de la demanda contra la Ordenanza Municipal 051 por parte de Yanacocha.

ENTREVISTA